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Reunião técnica promove discussão sobre cadeia produtiva do
maracujá

Encontre mais notícias sobre:

maracujá

Comentários

Imagem: Juliana Caldas
Na segunda-feira (15), a Embrapa Cerrados realizou uma
reunião técnica na Unidade com representantes da
Emater-DF e Emater-GO a fim de discutir parcerias para o
desenvolvimento da cadeia produtiva do maracujá. Na
parte da manhã foram realizadas palestras no auditório
Roberto Aduan sobre os avanços tecnológicos relacionados
ao melhoramento genético do maracujá, a seus sistemas
de produção e, também, ao uso integral da fruta.
Participaram os pesquisadores Fábio Faleiro, Nilton
Junqueira e Ana Maria Costa.

Em seguida, o extensionista da Emater-DF, Geraldo
Magela, tratou da experiência de sucesso relacionadas às ações de Transferência de Tecnologia do maracujá.
Atualmente, o cultivo dessa fruta ocupa 176 hectares no Distrito Federal. A atividade envolve 126 produtores e a
produtividade média alcançada é de 30 toneladas/ha. No Pipiripau, por sua vez, essa produtividade é de 40t/ha. O
cultivo do maracujá na região envolve 23 produtores e ocupa 37 hectares.

Magela considerou que os avanços de produtividade do maracujá na região do Pipiripau se devem a fatores
relacionados à questão da adoção da polinização manual, prática adotada especialmente a partir de 2002, a
irrigação por gotejamento, ao plantio adensado, ao cultivo em estufa e, especialmente, à utilização dos novos
híbridos de maracujá lançados pela Embrapa. Ele contou que, a partir de 2010, a área plantada de maracujá no
DF começou a registrar uma diminuição. E o motivo, ao contrário do que se pode imaginar, é bem positivo. "Temos
vários casos de meeiros do Pipiripau que prosperaram e acabaram comprando seu pedaço de terra no entorno do
DF", ressaltou.

A representante da Emater-GO, Wilma Bacelar, também participou da reunião técnica e tratou das perspectivas de
ações de TT da empresa goiana no contexto do maracujá. Na parte da tarde, o grupo visitou produtores de
maracujá, incluindo assentados de reforma agrária e agricultores familiares de maracujazeiro azedo e silvestre no
Distrito Federal e Goiás. A memória da reunião técnica, incluindo as palestras apresentadas, podem ser
acessadas no site: http://www.cpac.embrapa.br/reuniaoematerdfgo/
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